

## 九、三〇年前の師の予言

( ページ 「師の予言」 参照 )

高橋先生は以前に、全部仰っていましたよ、

「朽木さん、これからの世の中は、こうなりますよ。あゝなりますよ。こうなっているんですよ。こうですよ」

と、いろんな事を言われて、本当かと思いましたがよね。

そして当時、先生から言われた中に、

「朽木さんね、これから先には、ガソリンじゃなくてね、別のもので動くようになるんですよ」

「何で動くのでしょうか？」

「水素すいそになるんですよ」

——ところが今、水素を使い始めましたね。

「燃料には、水素が一番良いんですよ」

と、三〇年も前に、そういう事を言われたんですよ、高橋先生に——。

その頃、今の世の中の事を全部言われていますよ、「どうなる、こうなる」と言うことを——。

その通りになっていますから、今度はこれから先どうなるかも、言われてますから分かりますよ。

そういう事を知ってる人がいたんですよ。みんなにそういう事を話していたんですよ。その当時は、みんなただ聴いてるだけで、実際に聴いていなかったんですよ。

しかし頭には入っていますよね、「あ、こんな事言われたな」と……。あんまり思うと恐ろしくなって、私はもう考えないようにしているんですよ。

「今からこのぐらい経ったら、こうなりますよ。あゝなりますよ。逃げてはいけませんよ。逃げられないんですよ。」

しかしそれを、よく見ることは出来るでしょう」

——そう仰った。

一九九四年三月